

Grußbotschaft an den XX. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion

*An den XX. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion,
Moskau*

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt dem XX. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und dem friedliebenden Sowjetvolk im Namen der deutschen Arbeiterklasse und aller patriotischen Kräfte unseres Volkes herzliche und brüderliche Grüße.

Voll Vertrauen und mit Bewunderung blicken die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik auf die gewaltigen Erfolge, die das Sowjetvolk durch seine aufopfernde, schöpferische Arbeit unter der Führung der Kommunistischen Partei der Sowjetunion beim allmählichen Übergang vom Sozialismus zum Kommunismus auf allen Gebieten der Wirtschaft, der modernen Technik, der Wissenschaft und Kultur errungen hat.

Der Entwurf des sechsten Fünfjahrplanes, in dem die Kommunistische Partei der Sowjetunion die Aufgabe stellt, die am weitest entwickelten kapitalistischen Länder in historisch kürzester Frist auf dem Wege des friedlichen Wettbewerbs in der Produktion pro Kopf der Bevölkerung einzuholen und zu überholen, ist für die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ein großer Ansporn in ihrem Kampf um die Verwirklichung der Aufgaben, die die in wenigen Wochen stattfindende 3. Parteikonferenz der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands für die Deutsche Demokratische Republik im zweiten Fünfjahrplan stellen wird.

Für unser Volk ist die feste und unverbrüchliche deutsch-sowjetische Freundschaft das Unterpfand für die Lösung der Lebensfragen der deutschen Nation. Vor dem zweiten Weltkrieg warnte der große Sohn unseres Volkes, Ernst Thälmann, das ganze deutsche Volk vor einer feindlichen Politik gegenüber der Sowjetunion und trat als Führer aller fortschrittlichen Kräfte stets für die feste und unverbrüch-